
 

La colère, la frustration nous amène à désigner des boucs-émissaires et un des boucs-

émissaires préféré des français c'est Dieu ! Dieu tend à devenir le bac à ordures rendu

responsable de tous nos maux ! Mais est-ce vraiment équitable ? Dans cette vidéo de 3

mn le pasteur Jean-François Gotte nous amène à réfléchir sur notre propre part de

responsabilité ...
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TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo

illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en cliquant sur ce lien. 
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